
Ponte  sul  fiume  Cassibile,
c'è anche il parere positivo
della Soprintendenza
Anche la Soprintendenza per i Beni Culturali ed Ambientali ha
espresso il proprio parere positivo sul progetto di massima
per la messa in sicurezza del Ponte sul fiume Cassibile. Lo
comunica  il  deputato  regionale  Vincenzo  Vinciullo,  che
aggiunge:  “Da  oggi,  quindi,  l’Anas  non  ha  più  motivi  per
ritardare l’inizio dei lavori, che tanti disagi sta procurando
ai  cittadini  di  Cassibile”.  Si  avvia  insomma  verso  una
positiva conclusione la vicenda del ponte sul fiume Cassibile
con  l’attività  di  Vinciullo  che  ha  seguito  le  procedure
autorizzative negli Uffici Regionali e quella del Genio Civile
e della Soprintendenza che hanno risposto prontamente alle
istanze dell’Anas.

https://www.siracusaoggi.it/ponte-sul-fiume-cassibile-ce-anche-il-parere-positivo-della-soprintendenza/
https://www.siracusaoggi.it/ponte-sul-fiume-cassibile-ce-anche-il-parere-positivo-della-soprintendenza/
https://www.siracusaoggi.it/ponte-sul-fiume-cassibile-ce-anche-il-parere-positivo-della-soprintendenza/

